

PROTESTA CONTRA EL AYUNTAMIENTO

La Logia "Manzanillo" protesta por haberse quitado el nombre de Masó a una calle

La Logia "Manzanillo" radicada en el pueblo de este nombre en sesión celebrada al efecto, consignó su protesta por la forma arbitraria en que el Ayuntamiento de la Habana suprimió el nombre de Bartolomé Masó restituyendo el nombre antiguo a la calle Escobar, y acordó al mismo tiempo laborar con todo entusiasmo para que se repare esta enorme injusticia, solicitando de las instituciones el envío de protestas al Ayuntamiento e interesando la derogación del mencionado acuerdo.

En la circular que a ese efecto la Logia "Manzanillo" envía a las instituciones, consigna que los que tal acuerdo adoptaron ignoraban que el General Bartolomé Masó Márquez, con Carlos Manuel de Céspedes, Francisco Vicente Aguilera, Manuel de J. Calvar y otros ilustres incubaron la guerra del 68 en la Logia masónica "Buena Fe", de Manzanillo, y que después el 24 de Febrero de 1895, el General Masó fué quien dió el grito de Independencia o Muerte en Bayate, término de Manzanillo, que erróneamente es conocido por el Grito de Baire, y que tan ilustre varón tuvo la gloria de ser el Presidente de la República de Cuba en Armas cuando obtuvo el ideal libertario, largos años acariciado por los cubanos y por el que ofrendaron su sangre.

Este patriota extraordinario sostiene la Logia "Manzanillo" es el desafiado por el Ayuntamiento capitalino, que ha borrado su nombre, lleno de intensos fulgores de una calle de la Habana. Y para reparar esa enorme injusticia, que llena de penumbra el alma nacional, interesa del Alcalde y del Ayuntamiento se restituya el nombre de Masó a la calle Escobar, como justa reparación a tan inmaculado patriota.

M. Marzo 6/40



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA